

Este próximo viernes 24 se presenta en la Librería Codex de Orihuela (calle de Santa Justa, nº5) a las 19:45 horas el libro "A Miguel Hernández lo mataron lentamente", de Antonio López Alonso. En el acto intervendrán el autor y el editor. Antonio López Alonso, catedrático de Cirugía en la Universidad de Alcalá de Henares, analiza las condiciones sanitarias de las diversas cárceles en donde estuvo preso y la influencia de éstas en su muerte. Para ello ofrece abundante información al respecto y utiliza la correspondencia del poeta dirigida a su mujer para desentrañar las causas de su enfermedad tuberculosa. La Fundación Cultural Miguel Hernández invita a esta presentación a todos los hernandianos.